

G8 : réaction au communiqué sur la crise alimentaire

Tokayo, 8 juillet 2008 – Oxfam International réagit au communiqué « Sécurité alimentaire » du G8.

Luc Lamprière, directeur d'Oxfam France et porte-parole d'Oxfam International :

« Les dirigeants du G8 n'ont pas l'air de comprendre. Les faits sont pourtant clairs : leurs politiques en matière d'agrocarburants représentent 75% du problème de la crise alimentaire. Pour autant, ils évitent le sujet. Alors que des centaines de millions de personnes tombent dans la pauvreté avec la hausse des prix alimentaires, les dirigeants du G8 continuent de brûler de la nourriture avec leurs voitures. »

Principaux points du communiqué du G8 sur la crise alimentaire :

- Un partenariat mondial avec les Nations unies et toutes les autres institutions pour soutenir les plans des pays en développement concernant l'agriculture et l'alimentation, incluant des travaux d'analyse scientifique.
- Inversion de la tendance à la baisse de l'aide à l'agriculture, mais sans indications chiffrées.
- Création d'un groupe de travail spécifique au G8, en plus de la commission nouvellement créée aux Nations unies sur la crise alimentaire (*UN High-Level Panel on the Food Crisis*).

Quelques chiffres :

- Un plein d'éthanol à base de maïs pour un véhicule 4x4 représente de quoi nourrir une personne pendant un an.
- Les prix alimentaires sont en hausse de 83% par rapport à 2005, et ont conduit environ 100 millions de personnes à repasser sous le seuil de un dollar par jour.
- Les personnes pauvres dépensent au moins la moitié de leurs revenus en alimentation.

CONTACT PRESSE :

=> à Paris : Aldine FURIO / afurio@oxfamfrance.org / **01 56 98 24 45** ou **06 86 92 93 30**

=> à Hokkaido : - Louis Belanger, attaché de presse d'Oxfam International, **+81 80 2610 5564**
- Luc Lamprière, directeur général d'Oxfam France, porte-parole d'Oxfam International, **+81 (0)80 26 10 32 49**
llampriere@Oxfamfrance.org - luc.g8@docomo.ne.jp

Communiqué « Sécurité alimentaire » du G8 :

http://www.mofa.go.jp/mofaj/kinkyu/2/20080708_180607.html